BOTIJASANS A pioneer of orchestral, electronic, tape, and computer music. FAGGAGE E238 (£687)

«I'll shoot the moon right out of the sky, for you babe»

Cuantas curvas y yo sin frenos!

Diseñada por Juan Montoreano

>Botija regular

>Botija bold

>Botija italic

>Botija bold italic

ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZ abcdefghijklmnopqrstuvwxyzàéîøµÿšæ 01234567890123456789<× + \div =>f\$¢£ò

ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZ abcdefghijklmnopqrstuvwxyzàéîøµÿšæ 01234567890123456789<×+÷=>f\$¢£€

 $\mathring{A} \times \mathring{C} = \mathring{A} \times \mathring{A} \times \mathring{C} = \mathring{A} \times \mathring{A} \times \mathring{A} \times \mathring{A} = \mathring{A} \times \mathring{A} \times$

ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZ abcdefghijklmnopqrstuvwxyzàéîøµÿšæ 01234567890123456789<×+÷=>f\$¢£€

ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZ abcdefghijklmnopqrstuvwxyzàéîøµÿšæ 01234567890123456789<×+÷=>f\$¢£€

Description is more Incambio, si se considera la alta En "Los Angelitos", la nueva tira Un fuerte temporal de lluvia y viento se En Pasa je Chopin al 1200, un paraíso

rentabilidad histórica anualizada de las Empresas Base, esto es la obtenida de considerar los tres años la puesta en marcha del sistema, la misma es de 16.66%. Los datos de 1997/2002 muestran que sólo seis administradoras, de las veiticinco que eran antes de la absorción de Pirapuí por Natal, lograron superar el promedio. Ellas son Mitre (5,57%), Premapré (15,7%), Araucana (30,79), Charrú (16,7%), Nacional de ordenanzas (15,58%) y 5 de Mayo (12,9). Dos de las consideradas grandes, Teppro y Valencia, tuvieron promedios inferiores a la rentabilidad ponderada anual. La primera en obtuvo 14,65% y la segunda 16,21%. Esta última desde diciembre la número uno, en cantidad de licencias y por peticiones programadas.

que pondrá al aire Eurovision mañana a partir de las 21hs, debe esconder parte de su vida nada menos que a su marido. Es que la señora (así se llamará en la ficción). es la mujer del fiscal Marcelo Marchesini, un señor atildado al que le encargan nada menos que la investigación de los robos que comete ella por las noches. Yen la vida porque, según explica ella a Un exprimido y un doble cortado, «prefiere jugar el juego de los mil disfraces, el de la mujer neutra», capaz de interpretar cuanto papel se cuele por ahí, el de la chica de las mil caras y los mil cortes de pelo de distintos colores. Para escaparle de una vez por todas a un destino que ella misma buscó cuando todavía no era actriz y que ahora considera uno de los peores males de su profesión: la fama.

abatió ayer por la madrugada sobre la ciudad y causó voladuras de techos. caídas de árboles y rotura de cables del tendido eléctrico aéreo, lo que provocó la interrupción parcial del suministro de energía durante varias horas en un amplio sector del sur del municipio. Durante la tormenta, que se inició alrededor de las 7 y se prolongó por poco más de una hora, se registraron vientos de entre 45 y 80 kilómetros por hora. En el momento de mayor intensidad del meteoro, la violencia de las ráfagas provocó daños que al cabo de la jornada ya habían sido reparados en su mayoría. La populosa barriada vecina, en la zona sur de la ciudad, fue la que sufrió los inconvenientes más graves. No sólo se suscitaron voladuras de techos en viviendas ubicadas en los emplazamientos mas precarios sino que también varias calles quedaron obstruidas debido a la caída de ejemplares añosos del arbolado público.

se abatió sobre un automóvil Renault 12 Break que, cuando se desató el temporal, permanecía estacionado frente a la vivienda de su propietario. La copa y el tronco del árbol cayeron con tal fuerza que hundieron el techo del rodado y lo dejaron inutilizable. "El coche durmió siempre en la calle sin que pasara nada. Hasta anoche, que la tormenta tumbó el paraíso y se le cayó encima. No sé cómo voy a arreglarlo. Si no tengo plata para una cochera, menos voy a tener para pagar la reparación", comentó desconsolado el dueño del vehículo. En la costanera, la caída de un plátano destrozó parte del tinglado que protegía el frente del mercado Juancito. Vecinos del lugar revelaron que el accidente podía haberse evitado, ya que hace tiempo habían pedido a la Dirección de Parques y Paseos que extrajera el árbol.